

ERIKA ICELA CASTILLO VEGA

Hará historia al presidir el Tribunal

NOÉ ÁLVAREZ

La magistrada en funciones Erika Icela Castillo Vega hará historia al convertirse en la primera mujer en presidir el Tribunal Superior de Justicia del Estado de México (Tsjem) para el periodo 2027-2031, siendo la segunda de las cuatro presidencias rotatorias que compondrán un periodo de ocho años. Sobre la presidencia rotativa, aseguró que trabajará en coordinación con el que será su predecesor, Héctor Macedo y los demás magistrados, para garantizar continuidad, pues asegura que "Tenemos los mismos ideales: mejorar la justicia para los mexiquenses".

Posterior a la entrega de su constancia de mayoría, la magistrada delineó los pilares que marcarán su administración. El primero, referente a que la justicia debe llegar a todos, sin barreras técnicas o económicas; el segundo, vinculado a la transparencia absoluta en cada fallo y proceso administrativo y el tercero, que tiene que ver con la redignificación del sistema para recuperar la confianza de la ciudadanía con acciones concretas.

RAMSÉS MERCADO



Ha sido servidora judicial por 27 años

Entre sus primeras acciones anunció, que se implementarán las audiencias itinerantes, para llevar los juzgados a zonas marginadas; lenguaje claro, de modo que las sentencias comprensibles para la población y capacitación con perspectiva de género, para jueces y personal administrativo.

Castillo ha sido servidora judicial por 27 años, iniciando su carrera como notificadora hasta ser magistrada integrante de la Primera Sala Colegiada Familiar de Toluca, cargo que refrendó y volverá a ocupar por ocho años.